

# CARTON ROUGE AU GOUVERNEMENT FEDERAL!

## Bref rappel de quelques méfaits déjà accomplis:

- Augmentation de l'âge de la pension
  - Suppression de la bonification de diplôme pour les statutaires
  - Instauration de la carrière mixte (années prestées comme contractuels ne sont plus assimilées à la pension statutaire)
  - Démantèlement des périodes assimilées
  - Saut d'index
  - Restrictions budgétaires massives dans les services publics au détriment du service au citoyen et de la qualité de l'emploi
  - Redesign (fusions, absorptions, ...) sans réelle préparation
- ...

## Nouveaux méfaits programmés à court terme:

- Nouvelles coupes dans les cotisations sociales au détriment de tous les pans de la sécurité sociale
  - Limitation des pause-carrières et du travail à temps partiel
  - Hyper-flexibilité de l'emploi, y compris dans les services publics:
    - priorité à l'emploi contractuel, voire suppression du statut
    - introduction de l'interim
  - Démantèlement complet du régime de pension des statutaires:
    - suppression des tantièmes préférentiels
    - notion floue de "métiers lourds"
    - pension à points
  - Vente des entreprises publiques dans un objectif purement budgétaire à court terme
  - Démantèlement du capital maladie des statutaires et suppression de la pension pour inaptitude physique
  - Instauration du service minimum
- ....



# NOS EXIGENCES

- Amélioration des conditions de pension des contractuels, MAIS PAS au détriment des statutaires.
- Maintien de l'emploi statutaire, seule garantie de neutralité des services publics.
- Réinvestissement dans la fonction publique, au niveau du personnel et du fonctionnement, afin de garantir:
  - un service de qualité, au bénéfice de tous les citoyens
  - des conditions de travail optimales pour le personnel
- Refus absolu du "service minimum"
  - qui créera le chaos et l'insécurité parmi les citoyens
  - qui limitera le droit de grève du personnel
  - alors même que le service public, au quotidien, s'apparente de plus en plus à un service minimum ...
- Respect pour le personnel des services publics qui remplit ses missions dans des conditions de plus en plus difficiles, sans aucun soutien du gouvernement fédéral et en étant constamment dévalorisé

OPPOSONS-NOUS TOUS ENSEMBLE A CETTE OPERATION DE SAPE DE NOS SERVICES PUBLICS

MONTRONS NOTRE ENGAGEMENT,  
NOTRE FORCE ET NOTRE SOLIDARITE

**PARTICIPONS A LA GREVE GENERALE DES  
SERVICES PUBLICS du 10 OCTOBRE 2017**

Pour plus d'informations, adressez-vous à vos délégués.